
経済建設常任委員会活動報告 
 

当委員会は、去る３月９日に委員５名と、都市建設課の課長以下５名による、

三箇・小白井トンネルの現地調査を実施しました。まず、議員控室でトンネル照

明設備の LED 化に向けた概要の説明を受け、現地に赴きました。トンネルに入

った瞬間怖いと感じるほど真っ暗です。三箇からさくら市をつなぐ利用頻度の

高い道路であるため、トンネルを使う方の為に１日も早く LED 化にするべきと

委員全員が希望する現地調査になりました。 
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